



Liebe Kundinnen und Kunden der Stadtwerke Olbernhau GmbH,

die Energiekrise hat uns nunmehr seit fast einem Jahr fest im Griff. Im September letzten Jahres setzten bis dahin ungekannte Marktbe-
wegungen ein. Die Strom- und Gasbeschaffungspreise sind seither teilweise über das Sechsfache gestiegen und ein Ende ist nicht abzu-
sehen. Im Gegenteil, seit dem Ausbruch des Ukraine-Krieges und der damit einhergehenden Gasknappheit hat sich die Lage dramatisch
verschlechtert.

Uns als Stadtwerke Olbernhau erreichen derzeit mit zunehmender Anzahl Fragen besorgter Bürger und Unternehmen. Dabei fallen
auch Misstöne und wir werden mit den großen Mineralölkonzernen in Verbindung gebracht, die gerade Rekordergebnisse erzielen. Das
Gegenteil ist jedoch der Fall. Wir haben mit unseren treuen Kunden feste Preise vereinbart. Um diese trotz höherer Einkaufskosten
halten zu können, wurde in enger Abstimmung mit unserem Gesellschafter, der Stadt Olbernhau, die Entscheidung getroffen, die bis
zum heutigen Tage aufgelaufenen Mehraufwendungen in siebenstelliger Größenordnung nicht an unsere treuen Kunden weiterzugeben.

Zusätzlich zu den höheren Einkaufskosten für uns als Energieversorger hat die Bundesregierung entschieden, jeweils zum 1. Oktober
2022 eine Umlage für Ersatzbeschaffungskosten und eine Gasspeicherumlage einzuführen. Die genaue Höhe ist noch nicht bekannt,
jedoch kann jetzt schon von erheblichen Mehrbelastungen ausgegangen werden. Eine Antwort zur Finanzierung dieser zusätzlichen
Belastungen blieb man bislang schuldig. Genau das verunsichert die Bevölkerung und die Wirtschaft zunehmend und wir alle fragen
uns, wer die hohen Energiekosten zukünftig noch bezahlen kann.

Ich habe in den vergangenen Wochen alle möglichen Kontakte zu Bundestagsabgeordneten der Region sowie zur Sächsischen Staats-
regierung genutzt, um auf die Folgen hinzuweisen. Erfreulicherweise entwickeln immer mehr Beteiligte ein Bewusstsein für die Brisanz
des Themas. Die Versorgungssicherheit sowie die Gewährleistung bezahlbarer Energie muss im Zusammenhang mit allen weiteren
Entscheidungen mit an oberster Stelle stehen!

Seien Sie gewiss, dass ich auch weiterhin alles im Rahmen meiner Möglichkeiten stehende tun werde, um auf die Notwendigkeit einer
gesicherten und bezahlbaren Versorgung mit Strom, Gas und Wärme für die Kundinnen und Kunden der Stadtwerke Olbernhau GmbH
hinzuweisen. Vielen Dank für Ihr langjähriges Vertrauen.

Ihr Knut Böttger
Geschäftsführer

Galerie Am Alten Gaswerk

Vorschau

Vernissage: 31.08.2022, 18.00 Uhr | Ausstellung: 01.09. bis 11.11.2022

Margit Eisenzimmer (Lengefeld) und Anna Haag (Wernsdorf) präsentieren
die Kinderbuchreihe „**Wilde Hilde & Flotte Lotte**“ mit Keramiken und
Original-Illustrationen



Havariendienst – Telefon:

Strom: 037360 660055

Gas: 037360 660066

Wärme: 037360 660077

Abwasser: 037360 660022



Öffnungszeiten:

Mo bis Fr 09:00 – 12:00 Uhr

Di und Do 13:00 – 18:00 Uhr

Abrechnungsangelegenheiten:

Tel. 037360 660033

Technische Angelegenheiten:

Tel. 037360 660044